

Visita técnica a la Posta de Rulo en Nueva Imperial

Recientemente se realizó una visita técnica a la Posta de Rulo, la cual actualmente presenta un

visar el desarrollo de la construcción, identificar puntos críticos y proponer soluciones de acuer-

En la visita participaron representantes de: Dirección de Arquitectura del MOP Araucanía,



53% de avance en sus obras.

Esta instancia forma parte del Proceso de Puesta en Marcha del nuevo recinto de salud, con el objetivo de super-

do a los lineamientos técnicos. Todo esto con miras a obtener la autorización sanitaria para su funcionamiento una vez finalizados los trabajos.

SEREMI de Salud Araucanía, Servicio de Salud Araucanía Sur, Departamento de Salud Municipal, Dirección SE-CPLAN de la Municipalidad de Nueva Imperial.